



学校だより

浮舟

u k i f u n e



令和6年9月5日(木)
第18号

〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1
TEL 0244-44-2023

前期期末テストを行っています

本日5日(木)、明日6日(金)の2日間をかけて、前期期末テストを実施しています。1年生にとっては入学後初めての技能教科(音楽、美術、保健体育、技術・家庭)を含む9教科のテストとなっています。これまで計画通りに学習することができたでしょうか。また、夏休みの新しい利用法として7月までの学習内容の学び直しを十分に行った上で、今回のテストに臨むことができたでしょうか。テスト結果を手にした時、「こんなもの」と妥協するのではなく、「思った通り」という自分の得点が妥当であることを認識できるテストであってほしいと思います。

一方、期末テストに向けて、学校では今回も放課後の時間に『質問タイム』を実施しました。自習形式ながら、生徒は分からないところを担当教師に質問したり、生徒間で質問したりするなどして、考え方の確認などができました。分からない生徒が聞いて理解することも大切ですが、教える側の生徒にとって、教えることを通して理解を一層深める大変貴重な機会となっています。1年生が熱心に質問し合う様子が特に印象的でした。下の写真でその様子をご覧ください。まもなくテスト結果、そして終業式となる9月30日(月)に前期通知表を配付いたします。お子さんの前期の学習状況について、ご家庭でもご確認ください。



全国学力・学習状況調査結果より

令和6年4月18日(木)に3年生を対象として実施しました全国学力・学習状況調査の結果は以下の通りとなりましたのでご報告いたします。

【教科に関する調査】

○ 国語は、全国平均を下回りました。 ○ 数学は、全国平均を下回りました。

【生徒質問紙調査】

◇成果が見られた項目

[将来の夢や希望を持っていますか。/ 困りごとや不安がある時に、先生や学校にいる大人にいつでも相談できますか。/ 学級の生徒との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、新たな考え方に気付いたりすることができていますか。]

◆課題が見られた項目

[普段(月曜日から金曜日)、1日当たりどれくらいの時間、テレビゲームやSNS・動画視聴などをしますか。/ 分からないことや詳しく知りたいことがあったときに、自分で学び方を考え、工夫することはできていますか。]

今回の調査結果では、説明や問題を必要に応じて解釈したり整理したりしながら正しく結論付ける問題に課題が見られました。本校では次の2点について重点的に取り組んでいきます。

- ・ 学習したことを自分の言葉でまとめる場を多く設定する。
- ・ 学習した知識を活用して、自らの力で考え、表現する活動場面を多く設定する。

なお、ご家庭にお願いしたいことなどについてまとめましたので、本校HPをご一読いただきますようよろしくお願いいたします。

HPはここからもどうぞ→

